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УЧАСТВУЕМ В ПРОЕКТЕ
"ОТКРЫТКА ПОБЕДЫ"

ПАО "БРТ" примет участие в региональном проекте "Открыт-
ка Победы", который реализуется аппаратом полномочного
представителя Президента РФ в Приволжском Федеральном
округе при поддержке министерства промышленности и энер-
гетики Саратовской области. Проект стартует в преддверии
важной для страны даты - 75-летия Великой Победы. Он на-
правлен на сохранение исторической памяти о подвиге совет-
ского народа в годы Великой Отечественной войны 1941-1945
гг. и объединение жителей регионов ПФО. В г. Саратов будет
отправлена иллюстрированная работа Анастасии Мещеряко-
вой, победителя детского конкурса "Я помню, я горжусь!",
который проводил профком нашего предприятия. Мама 10-
летней участницы С.Д. Мещерякова трудится инженером по
подготовке производства в цехе № 216 Балаковорезинотехни-
ки.

ЗДОРОВЬЕ ПРЕВЫШЕ ВСЕГО
Компания "Балаковорезинотехника" одна из первых

среди промышленных предприятий города создала
штаб по противодействию распространения новой ко-
ронавирусной инфекции, вызванной COVID-19.
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18 марта 2020 года на БРТ и дочерних предприятиях был
введен режим повышенной готовности по предотвращению
распространения коронавируса. Руководство предприятия
разработало комплекс мероприятий, который направлен на
предотвращение производственных рисков и на защиту здо-
ровья заводчан. Все рабочие совещания проводятся в режи-
ме "онлайн". Руководители структурных подразделений не
допускают на рабочем месте сотрудников с симптомами про-
студных заболеваний.

Управлению закупок было поручено приобрести средства
индивидуальной защиты для обеспечения многотысячного
коллектива. В результате были закуплены маски многоразово-
го использования на тканевой основе в соседнем регионе,
которые доставлены на промплощадку в количестве 2700
штук в середине прошлой недели. Ими обеспечен весь рабо-
тающий персонал. На проходных предприятия для персонала
выставлены санитайзеры с антисептиками для обработки
рук. Через каждые 2 часа проводится влажная уборка в поме-
щениях, проветривание.
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ВВЕДЕНЫ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ
РЕЙСЫ

Профком ПАО "БРТ" экстренно провел мониторинг
доставки работников предприятия к месту работы.

 По уточнению председателя заводской первичной профсо-
юзной организации Татьяны Александровны Чубриковой, на
основании проверки внесены изменения в расписание движе-
ния служебного транспорта. В том числе, увеличилось количе-
ство рейсов для разгрузки пассажиропотока по маршрутам
ПАТП и  ГДК (по обоим направлениям, в город и обратно). С
МУП "Балаковоэлектротранс" заключен договор о вводе 5 до-
полнительных рейсов по троллейбусным маршрутам - в "жил-
городок" и новые районы. В целях обеспечения соблюдения
санитарно-гигиенических и противоэпидемиологических про-
цедур в служебном транспорте установлены санитайзеры.

РАБОТАЕМ В
 УСЕЧЕННОМ СОСТАВЕ

ПАО "БРТ" в числе 166 системообразующих предприятий
саратовского региона получило право осуществлять произ-
водственную деятельность на основании постановления №
236-П от 03.04.2020 г., подписанного вице-губернатором Са-
ратовской области А.Стрелюхиным. Коллектив предприятия
трудится не в полном, а в максимально усеченном составе,
позволяющем выполнять обязательства перед потребителя-
ми продукции - ПАО "АВТОВАЗ", ПАО "КАМАЗ", АО "АМЗ",
ОАО "РЖД". Заводчане, чье нахождение на рабочем месте не
является критичным для выполнения обязательств перед
всеми функционирующими контрагентами и безопасной экс-
плуатации производства, трудятся дистанционно, находясь
дома в условиях самоизоляции с сохранением заработной
платы в полном объеме. Это специалисты и служащие.

НОВЫЙ ПРОЕКТ НА СТАРТЕ
Южнокорейская компания "Хендэ" вышла к руководству

ПАО "БРТ" с предложением о предоставлении фенольных
заготовок. Их необходимо отправить в Корею для проведения
тестирования пресс-форм. Производитель корейской марки
машин сообщил о запуске нового проекта. По уточнению ру-
ководителя проектного офиса Балаковорезинотехники Анто-
на Владимировича Зуева, речь идет о стартовом производ-
стве нового легкового автомобиля. Информация о типе маши-
ны известна узкому кругу специалистов и пока не разглаша-
ется. Конфиденциальность предусмотрена условиями
договора о сотрудничестве. На нашем предприятии дебют-
ный выпуск автокомпонентов для новой машины должен на-
чаться осенью этого года.

СЕРТИФИКАТА
IRIS ДОСТОЙНЫ

Руководство Ассоциации по сертификации "Русский Ре-
гистр" (г. Санкт-Петербург) заявило о решении выдать ПАО
"БРТ" стандарт железнодорожной промышленности серии
ISO/TS 22163:2017 (IRIS). Поводом для этого послужила серь-
езная работа по устранению незначительных замечаний,
которые были даны экспертной группой в ходе прошедшего
на предприятии в начале марта внешнего аудита по системе
менеджмента качества на соответствие требованиям стан-
дарта IRIS, и внедрению полезных рекомендаций. Наличие
сертификата позволит Балаковорезинотехнике работать на
железнодорожном рынке, осуществлять сотрудничество с по-
требителями, участвовать в номинациях компании "РЖД".

ПО ПРОГРАММЕ
МОДЕРНИЗАЦИИ

В рамках реализации проекта РЖД специалисты УРМ и УГЭ
ПАО "БРТ" выполнили серьезную модернизацию более 60
прессов марки "ЧССР" и "Пирелли" в производственном цехе
№ 216. В процессе восстановительного ремонта были реали-
зованы мероприятия, направленные на улучшение работы
технологического оборудования и обеспечение выпуска про-
дукции на соответствие требованиям потребителей. Была
произведена замена нагревательных плит, системы охлажде-
ния, шкафов управления. Кроме того, оборудование оснастили
установкой "Poka-Yoke", принцип действия которой направлен
на предотвращение ошибок . На 7 прессах установлены со-
вершенно новые контроллеры, для которых программисты
цеха № 026 написали специальную программу управления.
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Татьяна Олейникова

В этом году на единой про-
мышленной площадке пред-
стоит выполнить модерниза-
цию станции нейтрализации
гальванических стоков. В ап-
реле этого года на предприя-
тие поступит новое высокотех-
нологичное оборудование,
которое, по уточнению на-
чальника ОКС Владимира
Александровича Москвина,
приобретается в России. Оно
обеспечит надежную очистку
гальванических стоков от кис-
лых и щелочных составляю-
щих и будет способствовать
улучшению экологической об-
становки на производстве.

- Экологические проблемы
давно стали общечеловечес-
кими, - считает начальник эко-
логического отдела Балаково-
резинотехники Ольга Утюмо-
ва. - С каждым годом растет
потребность людей в воде,
пригодной для использования,
и в то же время, естественные
воды непрерывно загрязняют-
ся деятельностью человека.
Индустриальная деятель-
ность человека сопровожда-
ется непрерывным сбросом
многообразных по своему хи-
мическому составу сточных
вод, которые, попадая в водо-
емы, а также в источники пи-
тьевой воды, создают серьез-
ную угрозу здоровью людей и
окружающей среде.

Гальваническое производ-
ство достаточно специфич-
ное, и, как известно, относит-
ся к числу неэкологичных, по-
скольку подразумевает ис-
пользование разного рода
химикатов при обработке ме-
таллических поверхностей.
Поэтому ООО "ПЗЧ" присвое-
на 2 категория объекта, ока-
зывающего негативное воз-
действие на окружающую сре-
ду. Гальваника - это наука,
позволяющая путем электро-
осаждения  тонкого гальвани-
ческого слоя придать метал-
лу новые свойства. Получает-
ся быстро и красиво.

- Увы, все не так просто, -
продолжает Ольга Васильев-
на Утюмова. -  Современное
гальваническое производство
занимает одно из лидирующих
мест по производственной и
экологической вредности, яв-
ляется одним из крупнейших
потребителей цветных ме-
таллов и воды, достаточно
дорогих химических реактивов.
А его сточные воды являются
самыми токсичными и вред-
ными, так как содержат вред-
ные примеси тяжёлых метал-
лов, неорганических кислот и
щелочей, поверхностно-актив-
ных веществ и других высоко-
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Руководство публично-

го акционерного обще-
ства "Балаковорезино-
техника" проводит пла-
номерную техническую
политику, в рамках кото-
рой происходит модерни-
зация не только техноло-
гии и производственных
процессов, но и систем-
жизнеобеспечения произ-
водства.

токсичных соединений. Источ-
никами опасности по наличию
вредных веществ являются
процессы приготовления кон-
центрированных растворов и
электролитов. Речь идет о
ионах тяжелых металлов - это
цинк, никель, хром, медь, оло-
во, свинец… и добрая часть
всей таблицы Менделеева.
Рано или поздно электролиты
покрытия выходят из строя, а
объемы их и частота замены
значительны, поэтому они
должны обезвреживаться.

Для контроля этих количеств
были придуманы нормы пре-
дельно допустимых концент-
раций химических соединений
- ПДК. Не вдаваясь в тонкости
подразделения ПДК на катего-
рии, скажем, что они в России
- одни из самых жестких. Но
это не значит, что они всегда
выполняются. В результате
остается единственный на
данном этапе путь сохране-
ния окружающей среды - по-
вышение эффективности очи-
стки сточных вод. Следующее
звено этой непростой цепочки
- это отходы в виде шламов
после зачистки ванн и самого
процесса нейтрализации  от-
работанных растворов. Преж-
де всего, на предприятии дол-
жен быть налажен точный учет
накапливаемых отходов. Хра-
нение и транспортировка их
должна быть в специально
подготовленных для этих це-
лей емкостях и транспорте.

 В настоящий момент для
ООО "ПЗЧ" идентифицирова-
ны  11 наименований отходов
от гальванического производ-
ства, они отражены в Деклара-
ции о воздействии на окружа-
ющую среду, которую ООО
"ПЗЧ"  предоставило в Межре-
гиональное управление Росп-
рироднадзора по Саратовс-
кой и Пензенской областям в
январе 2020года.

В большом объеме промыв-
ных и сточных вод содержатся
практически все ионы тяже-
лых металлов, неорганические
кислоты и щелочи, поверхнос-
тно-активные реагенты, твер-
дые высокотоксичные отходы.
В итоге, ионы тяжелых метал-
лов попадают в окружающую
среду, негативно воздейству-
ют на живые организмы. Наша
задача  - снизить нагрузку на
окружающую среду. Перед
полной реконструкцией на
станции нейтрализации дол-
жны быть выполнены в уста-
новленные сроки технические
работы по демонтажу суще-
ствующего оборудования. Пос-
ле этого предполагается сде-
лать качественный ремонт
помещения и уже потом при-
ступить к монтажу новой уста-
новки.

Стоит напомнить, что дей-
ствующая станция нейтрали-
зации обслуживает участок
гальваники ООО "Полимер-
запчасть" - металлообраба-
тывающего предприятия, ко-
торое находится с ПАО "БРТ"
на одной промышленной пло-
щадке. В числе тех, кто зани-
мается реализацией проекта
по модернизации станции

нейтрализации, - главный тех-
нолог Полимерзапчасти Рус-
лан Викторович Наумов. По
уточнению специалиста, обо-
рудование для станции нахо-
дится в процессе изготовле-
ния и, по предварительным
данным, должно быть достав-
лено на заводскую террито-
рию в ближайшее время. "Пе-
ред заключением договора с
предприятием-изготовите-
лем мы выполнили тщатель-
ную инспекцию узлов обору-
дования действующей стан-
ции нейтрализации и пришли
к выводу, что большинство из
них необходимо полностью
обновить, - рассказывает Рус-
лан Викторович. - Так что в
строй будет введен новый
комплекс, останутся задей-
ствованными разве что от-
дельные элементы действую-
щего оборудования. К мон-
тажным работам планируем
привлечь изготовителей. Это
ЗАО "БМТ", специализирую-
щиеся на разработке и изго-
товлении систем водоподго-
товки и очистки сточных вод,
поставщики окажут нам пря-
мое техническое содействие".

Для удаления различных со-
единений меди, цинка, нике-
ля, кадмия  из сточных вод
наиболее эффективным и са-
мым распространенным счи-
тается метод очистки хими-
ческими реагентами, суть ко-
торого заключается в перево-
де растворимых в воде
веществ в нерастворимые
при добавлении различных
реагентов с последующим
отделением их от воды в виде
осадков.

- Мы также остановились
на этом способе очистки
сточных вод с отделением,
дальнейшим отстаиванием и
фильтрацией обезвреженных
веществ. Отфильтрованные
в виде осадков вещества бу-
дут брикетироваться, - про-
должает Руслан Викторович
Наумов. - Реагентный метод
позволит нам перейти в замк-
нутый водооборот. Очистка
стоков будет довольно серь-
езной. Пить воду после очис-
тки мы, конечно, не станем,
она останется технической,
но будем использовать ее
для промывки деталей. Это
уже второй этап работы. Сна-
чала надо выполнить перво-
начальную задачу, потом
взяться за совершенствова-
ние производственного про-
цесса.

Новое оборудование, кото-
рое будет использовано для
модернизации станции нейт-
рализации, обойдется в 20
миллионов рублей. Плюс до-
полнительные расходы на
монтаж установки и другие
подготовительные и пуско-
наладочные работы. Одним
словом, руководство ООО
"Группа компаний "TADEM"
инвестирует серьезные сред-
ства в этот проект. Его реали-
зация рассчитана на 4 меся-
ца. На вопрос о том, какого
экономического эффекта ожи-
дают на Полимерзапчасти от
его внедрения, Р.В. Наумов

ответил: "Создание замкнутых
систем водоснабжения с ути-
лизацией всех продуктов во-
доочистки приобретает в ус-
ловиях современного произ-
водства очень важное значе-
ние для экологии. Главным
образом данный проект вы-
полняется в рамках соблюде-
ния предприятием законода-
тельных норм и правил в об-
ласти охраны окружающей
среды".

Действительно, согласно
Федеральному закону № 416-
ФЗ (ред. 01.04.2020 г.) "О
водоснабжении и водоотведе-
нии"требования к составу и
свойствам сточных вод, сбра-
сываемых в водные объекты
организациями, осуществля-
ющими водоотведение, уста-
навливаются в соответствии
с водным законодательством,
законодательством в области
охраны окружающей среды
и законодательством в облас-
ти обеспечения санитарно-
эпидемиологического благо-
получия населения.Согласно
статье 30.3.1 данного ФЗ, кон-
троль состава и свойств сточ-
ных вод, сбрасываемых або-
нентом в централизованную
систему водоотведения (ка-
нализации), осуществляется
организацией, осуществляю-
щей водоотведение, либо
уполномоченной ею органи-
зацией в порядке, установ-
ленном Правительством Рос-
сийской Федерации.

В отношении промышлен-
ных сточных вод действуют
жесткие стандарты очистки.
МУП "Балаково-Водоканал", с
которым у нашего предприя-
тия заключен договор на
транспортировку и  проведе-
ние очистки сточных вод в со-
ответствии с нормативными
требованиями на очистных
сооружениях, применяет к
Балаковорезинотехнике тех-
нологическое нормирование
по 18 показателям загрязня-
ющих веществ. За превыше-
ние ПДК вредных веществ пре-
дусмотрены повышающие 5-
ти кратные  коэффициенты к
тарифу, а также могут начис-
лить штрафы.

При внедрении проекта, пре-
дусматривающего модерни-
зацию станции нейтрализа-
ции с внедрением современ-
ной системы надлежащей
очистки сточных вод и воз-
вратного водооборота в тех-
нологический цикл, примене-
ние наукоемких технологий с
локальной системой очистки
сточных вод позволит нашему
предприятию снизить сбросы
вредных веществ на очистку  в
МУП "Балаково-Водоканал" и
в конечном результате  в вол-
жский бассейн. Эффективное
управление производством
благоприятно отразится на
экосистеме Волги, на сниже-
нии антропогенной нагрузки
на реку. Руководство компа-
нии и заводчане ответственно
относятся к проблеме сохра-
нения природы для будущих
поколений.
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Татьяна Глебова
- Надежда Валентиновна,

какие м ероприятия уже
прошли в рамках праздно-
вания 75-летия Великой
Победы?

- Стоит напомнить о том,
что ветеранская организация
Центр "Милосердие" была
создана в 1993 году по ини-
циативе высшего руковод-
ства предприятия, и с тех пор
находится на балансе Бала-
коворезинотехники. Сегодня в
нашей картотеке числится
2132 пенсионера.

Наша общественная вете-
ранская организация самая
многочисленная на террито-
рии саратовского региона.
Среди общего количества
"учетников" большая часть -
это бывшие работники пред-
приятия, вышедшие на заслу-
женный отдых в связи с воз-
растом и по льготным спис-
кам.

- Есть в Центре участники
Великой Отечественной
войны?

- Да, к сожалению, только
один человек, он причислен к
этой категории ветеранов. В
годы Великой Отечественной
войны он сражался на неви-
димом фронте, вел борьбу с
бандитскими формирования-
ми.

- А сколько зарегистриро-
вано тех, кто имеет статус
"Ветеран Великой Отече-
ственной войны"?

- Такой статус имеют не-
сколько десятков человек. В
Центре 57  тружеников тыла,
один ветеран труда прирав-
нен к этой категории, один -
защитник блокадного Ленин-
града, 3 человека имеют ста-
тус "малолетний узник конц-
лагерей".

- Надежда Валентиновна,
это им в начале этого года
сотрудники Центра вруча-
ли юбилейные медали "75
лет Победы"?

- Да, мы подготовили и на-
правили списки участников
Великой Отечественной вой-
ны, блокадников, тружеников
тыла, бывших узников конц-
лагерей в наградной отдел
администрации Балаковского
муниципального района. Во
время торжественных мероп-
риятий, приуроченных к праз-
днованию Дня защитника
Отечества, на тематических
клубных днях "Женщинам по-
свящается" и "Я расскажу вам
про войну" совместно с руко-
водством заводской профсо-
юзной организации вручили
памятные медали и соответ-
ствующие удостоверения 30
ветеранам. Остальных наших
подопечных мы навестили в
социальных учреждениях и
дома в начале марта. К сожа-
лению, не все из награждае-
мых смогли посетить Центр
"Милосердие" по состоянию
здоровья. Всего было вруче-
но 57 юбилейных медалей.

- Не раз приходилось бы-
вать у вас в Центре на праз-
дничных мероприятиях.
Приятно видеть, честное

ÍÀÄÅÆÄÀ ÌÎÑÊÂÈÍÀ: "ÃÎÒÎÂÈÌÑß Ê ÂÅËÈÊÎÌÓ ÄÍÞ"
Этот год для россиян особенный - страна будет от-

мечать 75-ю годовщину Победы в Великой Отече-
ственной войне. Как к этому событию идет подготов-
ка на нашем предприятии, рассказывает начальник Цен-
тра "Милосердие" ПАО "БРТ" Надежда Москвина.
слово, счастливые лица
людей "серебряного" воз-
раста. Предельное внима-
ние, воздание почестей, за-
бота - это маленькая толика
благодарности от потомков
за мир спасенный. Так
ведь?

- Совершенно верно. Эти
люди заслуживают такое к
себе отношение. Связь поко-
лений не должна прерывать-
ся!  Нельзя забывать о вели-
ком подвиге советского наро-
да в годы войны против фа-
шизма. Мы стараемся
контактировать с учебными
заведениями города, пригла-
шаем к себе на мероприятия
учащихся техникумов, школ,
чтобы они узнавали правду о
войне от очевидцев, участни-
ков событий. Достоверность
очень важна в наши дни, ведь
на Западе стараются иска-
зить действительность, пере-
писываются целые страницы
истории, на молодые умы про-
пагандисты влияют через
кино, Интернет. 17 марта
труженики тыла Центра "Ми-
лосердие"  Василий Герасимо-
вич Денисов и Елизавета Пет-
ровна Савинова  по приглаше-
нию руководства общеобразо-
вательной школы № 19
встречались с учащимися.
Старшеклассники подготови-
ли очень необычный сцена-
рий, в этой насыщенной кон-
цертной программе приняли
участие школьники и ветера-
ны. В.Г. Денисов и Е.П. Савино-
ва рассказали свою биогра-
фию, особняком выделив в
ней военный период - оба тру-
дились в совхозе. Василий Ге-
расимович поразил ребят сво-
ей памятью, он наизусть чи-
тал отрывки из поэмы "Васи-
лий Теркин". Твардовский - его
любимый поэт.

- Это они еще не видели,
как он бьет чечетку в свои
90 лет!

- Да уж! А как красиво валь-
сирует! Надеюсь, у подраста-
ющего поколения будет такая
возможность. Поздравляя на-
ших дорогих ветеранов с со-
лидными юбилейными дата-
ми, мы желаем им одного -
крепкого здоровья!

- Ветераны и сами не
прочь послушать интерес-
ные истории о войне. В Цен-
тре "Милосердие" в каче-
стве приглашенных гостей
бывают местные писатели,
работники телевидения.
Особенно нравится пенсио-
нерам общаться с Ю.Ю. Кар-
гиным - историком, журна-
листом ,  экскурсоводом,
краеведом.

- Юрий Юрьевич Каргин дей-
ствительно очень интересный
собеседник. 18 марта мы при-
глашали его на клубный день.
Он пришел, с удовольствием
выступил перед старшей
аудиторией с лекцией "Исто-
рия города Балаково и Бала-

ковского района в годы вой-
ны". Был аншлаг. Юрий Юрье-
вич пообещал ветеранам в
теплое время года провести
экскурсию по памятным мес-
там города. Скорее всего, это
произойдет в конце апреля
или даже в мае, когда завер-
шится режим самоизоляции.

Следующим гостем ветера-
ны выбрали профессиональ-
ного журналиста, заведую-
щую отделом культуры на ка-
нале "СТВ-Балаково" теле-
компании "ВИРМА" Евгению
Бруславцеву. Ее репортажи,
документальные фильмы
нравятся не только благодар-
ным балаковским зрителям.
Е.Э. Бруславцева прослави-
лась как режиссер на всю
страну, сняв фильмы о Федо-
ре Блинове, Василии Ивано-
виче Чапаеве, Вячеславе Ма-
лярове. Евгения Эдуардовна
пообещала прийти на встречу
в самое ближайшее время,
показать кинохронику из се-
рии "Герои Балакова". Проф-
ком пообещал нам приобрес-
ти для проведения медиа-
мероприятий новый телеви-
зор.

- Надежда Валентиновна,
план по подготовке и про-
ведению мероприятий, по-
священных 75-й годовщине
победы в Великой Отече-
ственной войне, насчиты-
вает два десятка пунктов.
Уже нем ало сделано, но
больше предстоит выпол-
нить…

- Реализации наших гранди-
озных планов помешал ка-
рантин, связанный с распрос-
транением в стране коронави-
руса. Мы собирались на
экскурсию в Центр патриоти-
ческого воспитания молодежи
"Набат", созвонившись с его
создателем Сергеем Васи-
ленко, наметили день посе-
щения. Группа балаковских
исследователей вернулась
недавно с очередных архео-
логических раскопок, значит,
выставочная экспозиция по-
полнилась новыми экспона-
тами. Но ничего. Надеюсь,
карантинные меры будут не-
продолжительными. При пер-
вой же возможности пригла-
сим ребят к себе в Центр. У
них есть подобная практика
прошлых лет - показывать
наиболее значимые экспонен-
ты во время работы пере-
движной выставки.

26 марта председатель Со-
вета ветеранов ПАО "БРТ"
Галина Дмитриевна Политова
должна была повести группу
пенсионеров на экскурсию в
городской Совет ветеранов
для знакомства с экспозици-
ей, посвященной Великой
Отечественной войне. Из-за
запрета проведения массо-
вых мероприятий посещение
перенесено на более поздний
срок.

- Какие мероприятия Вы

намерены провести в апре-
ле, до всероссийского праз-
днования Дня Победы и уча-
стия в параде?

- Запланировано оформле-
ние выставки "Плакат военно-
го времени" - этим вопросом
занимается инструктор Свет-
лана Геннадьевна Андриано-
ва.  Организация и проведение
выставки фотографий "Бес-
смертный полк" поручены ак-
тивисту Центра "Милосердие"
Нине Ивановне Шапкиной.
Вместе с сотрудниками проф-
кома планируем принять ак-
тивное участие во всероссийс-
кой патриотической акции
"Сад памяти".

- Надежда Валентиновна, в
Ваших планах значилось
обновление стенда "Этот
день вы приближали, как
могли". Удалось реализо-
вать этот проект?

- Да. На новом стенде пред-
ставлено 15 фото тружеников
тыла. Под фотографиями ко-
роткая биография - о месте
рождения, работе в военные
годы и после окончания вой-
ны. Их принято называть
"детьми войны", это люди
1929-1939 года рождения.
Судьба у всех похожа. Начало
войны встретили либо совсем
детьми, либо школьниками-
подростками. В годы войны
большинство находилось в
тылу. Все из этого списка, кро-
ме Пелагеи Ивановны Соро-
чинской и Марии Петровны
Малышевой, угнанных с род-
ственниками в концлагерь,
блокадницы Ирины Михайлов-
ны Князевой, трудились в со-
вхозах и на военных заводах,
находящихся на территории
Саратовской области и других
российских регионов.

- Теперь главный вопрос.
Как планируете чествовать
ветеранов войны по случаю
Дня Победы в этом юбилей-
ном году?

- Готовим для наших подо-
печных - тружеников тыла,
"блокадников", бывших узников
концлагерей большую концер-
тную программу, которая
плавно перейдет в чаепитие.
Хорошая песня под звуки бая-
на, общение за чашкой аро-
матного чая в приятной ком-
пании повысят нашим ветера-
нам градус настроения, при-
дадут бодрости, уверенности
в своей нужности для страны.
День Победы - это святое. Это,
конечно, их день, их радость и
гордость.

- Надежда Валентиновна, а
в Вашей семье были участ-
ники войны?

- Конечно! Мой папа Вален-
тин Александрович - фронто-
вик. Был призван в Красную
Армию в 1939 году, домой вер-
нулся в 1946-м. Проходил
службу на подводной лодке
"Щука" на Дальневосточном
фронте. Участвовал в боевой
операции против японских им-
периалистов. Имеет награду -
медаль "За победу над Япони-
ей". В нашей семье его воен-
ный билет и медаль хранятся
как реликвия.
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•  Техническая инвентаризация жилых домов, квартир,
строений, сооружений.
•  Выдача справок о технических характеристиках объектов
капитального строительства.
•  Изготовление технических планов.
•  Изготовление актов обследования.
•  Межевание земельных участков.
•  Изготовление межевых планов.
•  Постановка на кадастровый учет.
•  Оценка (ипотека, наследство (дом, квартира, земельный

участок, и т.д.), имущественные споры, автотранспорт, обо-
рудование, спецтехника) рыночной стоимости имущества.

•  Экспертные услуги по оценке транспортных средств при
ДТП.

Данные работы организация выполняет согласно лицензий
и аккредитации в ПАО "Сбербанк России".

ООО "ФЕДЕРАЛЬНЫЙ
КАДАСТРОВЫЙ ЦЕНТР - БТИ"

Оказывает услуги:

Адрес: г. Балаково, ул. Факел Социализма,  дом 21 ,
контактные тел.: 46-16-08, 8-937-972-92-72
E-Mail: bti@rost-bti.ru
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РЕГИСТРИРУЙТЕ НЕДВИЖИМОСТЬ,
НЕ ВЫХОДЯ ИЗ ДОМА!

В целях недопущения распространения коронавируса
ограничение приема документов в офисах Многофунк-
ционального центра "Мои документы" (МФЦ) - непрос-
той, но, тем не менее, крайне необходимый шаг.

Владельцев недвижимого имущества закон не обязывает
соблюдать какие-либо конкретные сроки постановки объек-
тов недвижимости на кадастровый учёт и регистрации прав на
них, поэтому Вы можете не волноваться, если из-за этих огра-
ничений Вам придется на время отложить оформление садо-
вого дома, приватизацию квартиры, межевание земельного
участка, установление сервитута и т.п. В связи с этим Управ-
ление Росреестра по Саратовской области и Кадастровая па-
лата Саратовской области призывают жителей региона спо-
койно дождаться возобновления приёма документов МФЦ и
потом приступать к оформлению своей недвижимости. Тем же,
кто по объективным причинам не может ждать, будет полез-
на следующая информация.

В настоящее время подать документы в Росреестр можно
двумя основными способами: в электронном виде и почтовым
отправлением.

В электронном виде можно получить все государственные
услуги Росреестра:

• подать запрос на получение выписки из ЕГРН;
• подать заявление на государственный кадастровый учёт

объекта недвижимости;
• подать заявление на государственную регистрацию прав на

объект недвижимости;
• подать заявление на одновременный государственный ка-

дастровый учёт и регистрацию прав на объект недвижимос-
ти.

Получить все перечисленные электронные госуслуги Росре-
естра в полном объёме возможно при наличии подтвержден-
ной учётной записи на Едином портале государственных и
муниципальных услуг "Госуслуги"  и усиленной электронно-
цифровой подписи (ЭЦП). Для использования справочных
электронных сервисов Росреестра, а также для получения
отдельных выписок из ЕГРН физическими лицами ЭЦП не
понадобится.

При обращении в Росреестр посредством почтового отправ-
ления необходимо помнить о том, что самостоятельно ска-
ченное с официального сайта Росреестра и заполненное за-
явление с приложенными к нему необходимыми документами
направляется письмом с объявленной ценностью, описью
вложения и уведомлением о вручении. Не забудьте перед
отправкой засвидетельствовать у нотариуса подлинность
своей подписи на заявлении и удостоверить сделку (договор)
с объектом недвижимости. Запрос о предоставлении сведе-
ний не требует обязательного нотариального удостоверения
подписи.

В случаях острой необходимости по предварительной запи-
си может быть организован выездной приём документов.
Обращаем ваше внимание, что специалисты Кадастровой
палаты могут выехать только в те организации, где может
быть обеспечен полноценный противоэпидемиологический
режим (проветривание и дезинфекция помещений, разграни-
чительная разметка для посетителей и пр.). Предварительная
запись на выездной приём осуществляется по телефонам
Контакт-центра: 8 (8452) 37-28-60 и 8 (8452) 74-87-77.

Экстерриториальный приём документов региональным Рос-
реестром осуществляется в полном объёме. Предваритель-
ная запись в офисы Кадастровой палаты Саратовской обла-
сти, определенные для приема и выдачи документов по эк-
стерриториальному принципу, доступна в личном кабинете на
сайте Росреестра. Для этого вам достаточно авторизоваться,
используя учетную запись Единого портала государственных
услуг "Госусулги", и выбрать подходящий офис Кадастровой
палаты. Кроме того, записаться на прием возможно по теле-
фону Ведомственного центра телефонного обслуживания
(ВЦТО): 8 (800) 100-34-34, по телефонам регионального Кон-
такт-центра: 8 (8452) 37-28-60 и 8 (8452) 74-87-77.

Информацию, связанную с порядком подачи документов на
государственный кадастровый учет и государственную реги-
страцию прав, составом пакета документов, а также о готов-
ности документов можно получить круглосуточно по телефо-
ну Ведомственного центра телефонного обслуживания
(ВЦТО): 8 (800) 100-34-34, а также по телефонам регионально-
го контакт-центра: 8 (8452) 37-28-60 и 8 (8452) 74-87-77.

СНОВА В РАБОЧЕМ СТРОЮ
7 апреля Ульяновский автозавод, входящий в состав Группы

"Соллерс", после нерабочей недели приступил к поэтапному
запуску производства. Непосредственная сборка автомобилей
возобновилась 13 апреля.

В соответствии с распоряжением правительства Ульяновской обла-
сти в работе будет задействовано не более 25% от общей численно-
сти персонала. Инженерно-технический состав и офисные сотрудни-
ки продолжат работать в удаленном режиме. Основной акцент, по сло-
вам представителя Sollers, будет сделан на обеспечении безопасно-
сти работников и выполнении госзаказа на изготовление автомобилей
скорой медицинской помощи. На их закупку правительство дополни-
тельно выделило регионам 5,2 млрд. рублей.

Автомаил. Ру

САМАЯ БЕЗОПАСНАЯ МАРКА
Южнокорейская компания "Hyundai" представила "самую бе-

зопасную" версию легковых автомобилей марки "Solaris".
Всего будет выпущено 2 тысячи машин в комплектации Prosafety.

Ограниченная версия седана Hyundai Solaris получила расширенный
пакет систем пассивной и активной безопасности. Комплектация
Prosafety включает шесть подушек безопасности и боковые шторки
безопасности, ряд систем управления курсовой устойчивостью, каме-
ру заднего вида, задние и передние парковочные датчики, датчики
давления в шинах, светодиодные фары и фонари. В комплектацию
войдут система дистанционного запуска двигателя и электропривод
складывания зеркал с повторителями сигналов поворота, климат-кон-
троль. А также подогрев задних сидений, лобового стекла и форсунок
стеклоомывателя, мультимедийная система с большим экраном.

Hyundai Solaris Prosafety будет поставляться с мотором 1,6 л (123
л.с.) и 6-ступенчатой автоматической коробкой передач. Цена маши-
ны составит 1 196 000 рублей. За обычную версию Solaris с таким же
двигателем и КПП просят от 900 тысяч рублей. Новинка уже доступна
для онлайн-бронирования на сайте Hyundai.

По материалам IS
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ВСЕ ЛУЧШЕЕ - ДЕТЯМ
В этом году в Татарстане появится первый мобильный

технопарк "Кванториум". Идея будет реализована в рамках
федерального проекта "Успех каждого ребёнка" и нацио-
нального проекта "Образование".

Мобильный "Кванториум" - это детский "технопарк на колёсах",
внутри которого обустроен многофункциональный комплекс
"Хайтек" для проведения опытов, моделирования и конструиро-
вания, включающий в себя устройства для работы в дополнен-
ной и виртуальной реальности, 3D-принтеры, лазерный гравёр,
сборочную и паяльную зону. В первое путешествие "Квантори-
ум" из Набережных Челнов отправится в сентябре. На базе школ
и мобильного технопарка пройдут уроки "Технология в "Кванто-
риуме" и дополнительные занятия по направлениям: виртуаль-
ная реальность и информационные технологии, гео- и аэрокван-
ториум, робоквантум и промдизайн для учащихся 5-11-х клас-
сов.

Наставники помогут ребятам освоить навыки, которые позво-
лят им эффективно работать в команде, ставить цели и дости-
гать их, создавать актуальные и востребованные проекты. Пред-
полагается, что постоянный доступ к дополнительным заняти-
ям получат 1000 учеников, а в рамках мероприятий и мастер-
классов - 3000 школьников в год. Успешные опыты в
передвижной лаборатории сподвигнут технически одарённых
ребят к поступлению в институты и колледжи.
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